



Diputados de Morena presentarán una propuesta alternativa para damnificados de Guerrero

Y el tema de Acapulco volvió a calentar los ánimos en la Cámara de Diputados durante la discusión del presupuesto para el próximo año. Los legisladores se gritaron, tomaron la tribuna y hasta los empujones llegaron. La oposición quiere que se etiqueten recursos para la reconstrucción, pero Morena insiste en que no.

La presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra, tuvo que mandar a un receso: "En consecuencia, se desecha y se reserva para su votación". Hasta este momento, ninguna sola propuesta presentada por la oposición ha sido avalada por la mayoría de Morena que, a su vez, ofrece en el transcurso de esta noche, una propuesta alternativa para asignar algunos recursos para la población damnificada en el estado de Guerrero, igualmente a las localidades devastadas por el huracán Otis.

Aún queda pendiente la presentación de una propuesta de los diputados identificados con Marcelo Ebrard que podría generar hasta 50 mil millones de pesos para Acapulco.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1156?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1156&authkey=!AC0mnNv86SMdxMI&ithint=video&e=gSRHKY>